

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

Año II

Martes 2 de Marzo de 1937

Núm. 194

“Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica,”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Ayer resonó la Marcha Real en Salamanca como himno oficial de España

Nuestras tropas del frente de Aragón, continuando

su avance, ocuparon ayer Portal-Rubio

Brillantísimo acto en Salamanca con motivo de la presentación de credenciales del embajador de Italia

Magnífico desfile militar y discursos del Generalísimo y del embajador italiano ante la multitud

La “Marcha Real,, vuelve...

...porque ha vuelto la Tradición. Como heraldo y paladín ha llevado la voz documentadísima del padre Otaño. Hoy, con estas líneas de humilde incienso al himno oficial, quiere EL ALCÁZAR unir el nombre del sabio jesuita que ha aristocratizado con su palabra el anhelo popular.

La «Marcha Real» vuelve por la puerta grande de los destinos de España. Con la bandera roja y gualda marchóse y con ella retorna a los lares patrios. Condensación y resumen de la España que vuelve con sus penas y sus alegrías, sus duelos y sus quebrantos, la «Marcha Real» es alma de la bandera, que es su cuerpo. Unidos se fueron, porque eran inseparables, y ya están unidos otra vez oficialmente.

Y es que la «Marcha Real» es el espíritu español; tiene grandeza y aristocracia castellanas; dulzura y remembranzas norteñas; brisas, flujos y reflujos de Levante y claridad sorora de sol andaluz. ¡Tú eres España! Entre tus notas, como entre los pliegues de la bandera, late la esencia viva del alma hispana.

¡Rotundo y vibrante Himno que anuncias los caminos de España! ¡Salve!

Salamanca, 1.—Con motivo de la presentación oficial de credenciales del embajador de Italia al Generalísimo Franco, se ha celebrado en esta ciudad un acto brillantísimo, durante el cual volvió a sonar como himno oficial de España la Marcha Real.

Al desfilar el cortejo del embajador italiano sonaron las notas majestuosas del himno, que el público oyó con gran emoción. Después de la ceremonia de presentación de credenciales, el Generalísimo y el embajador se asomaron a los balcones del Ayuntamiento para presenciar el desfile de las tropas de España.

En el momento de aparecer el Generalísimo, volvió a interpretarse la Marcha Real.

Ante las ovaciones reiteradas de la muchedumbre, el jefe del Estado dirigió la palabra al gentío, pronunciando un magnífico discurso que fué acogido con aplausos ensordecedores y grandes vivas a España.

El embajador contestó al Generalísimo con otro discurso que provocó cálidas ovaciones.

A continuación desfilaron escua-

drones de caballería de mejallas, requetés, falangistas y milicias de Renovación y Acción Popular. El desfile fué brillantísimo, y durante él culminó el entusiasmo del público, sucediéndose las ovaciones y las vivas a España, al Ejército y a las milicias.

Al regresar el embajador de la residencia del Generalísimo, por tercera vez resonó el himno de España.

Por la noche fué iluminada la Plaza Mayor de Salamanca.

Los himnos de la Legión, Requeté y Falange han sido declarados cantos nacionales o himnos de respeto.

Próximamente los salmantinos podrán asistir a otro acto análogo, pues también presentará sus cartas credenciales al Generalísimo el embajador de Alemania, y con este motivo será repetido el ceremonial de hoy, cuya brillantez ha sido verdaderamente extraordinaria.

El decreto instituyendo el himno nacional

Burgos, 1.—El «Boletín Oficial

del Estado» publica un decreto restableciendo como himno nacional la antigua marcha granadera, conocida por la Marcha Real.

El decreto dice lo siguiente: «Que al triunfar el movimiento nacional, y por petición unánime de la opinión, y estando en nuestro ánimo restaurar todo lo que tenga sabor tradicional, restauramos como himno nacional la antigua marcha granadera, conocida por la Marcha Real, que volverá a sonar en todos los actos, en todas las iglesias y catedrales, volviendo de esta manera lo que es tradicional en el pueblo español.»



El hombre del “crecimiento espiritual”. Ahí le tiene con toda plenitud: asesinatos, violaciones, robos, bombardeo de hospitales, etc. Todo lo que “posibilitaron” Marcelino y sus compañeros de agitación revolucionaria es ya una palpable y espantosa realidad. Todo su afán era “estructurar”, y... ¡ja ja e han “estructurado”! Ahora falta que les “estructuren” a ellos... ¡Pero bien!...

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Importante discurso del general Mola	5. ^a
Se encuentra gravemente enfermo el conde de Covadonga	5. ^a
Niños proletarios españoles en Rusia	3. ^a
Queipo de Llano en el frente del Sur	8. ^a
La triste situación de Bilbao	7. ^a
La enseñanza en la España roja	7. ^a
Acotaciones históricas por F. Cortines y Murube	2. ^a
Los rojos de Bilbao están hartos de misas	2. ^a
Flandin contra la política de Blum	2. ^a
En un año a aumentado en 1.350.000 el partido fascista en Italia	3. ^a
Existen tres partidos de oposición en Rusia	3. ^a

Boletín Informativo

Salamanca, 1.—El Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

EJERCITO DEL NORTE.—*Quinta División:* se ha llevado a cabo la ocupación de Portal-Rubio, haciendo sufrir al enemigo gran quebranto. Se recogieron 63 fusiles, tres lanzallamas, 1.000 granadas de mano y diverso material.

Sexta y octava División: sin novedad. Se confirma el descalabro sufrido por el enemigo y la impresión profunda que ha causado la terrible derrota. No hay un hospital en todo el territorio rojo que no esté colmado con los heridos de los últimos días.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—Sin novedad en todas sus Divisiones.

EJERCITO DEL SUR.—Sin novedad. Salamanca, 1.^o de marzo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, *Francisco Martín Moreno.*

Un batallón rojo formado por asesinos y ladrones libertados

(De nuestro enviado especial señor Tello).—En el día de hoy nuestra Aviación ha mostrado alguna actividad. Bombardeó las líneas rojas de los frentes de Arganda y Morata de Tajuna, y después, como continuase el tráfico de autos y camiones, se dirigió hacia la carretera de Aragón, sobre la cual dejó caer algunas bombas, viéndose como los coches se apartaban de la ruta.

Siguen pasándose milicianos por todos los sectores. Por declaraciones de algunos de ellos, hemos sabido que los dirigentes de Valencia han puesto en libertad a los pocos asesinos y ladrones que tenían aún en los presidios, y con los cuales han formado un batallón, al que es de suponer que titulen: «Los dos veces indeseables».

La desinflación de la resistencia marxista en el frente madrileño, es un hecho real y tangible. A las caravanas de camiones cargados de personal evacuado, han sucedido, suspendido aquí, las de material bélico. Y si con la población civil fueron, nuestra Aviación y nuestras baterías indulgentes en éstos clava el aguijón de sus explosivos, levantando rosetas de sangre y fuego.

Con la nueva España no reza el viejo proverbio de «a enemigo que huye, puente de plata». Si no tiene valor para hacer de Madrid su tumba, que no saque de ella nada. Ese es el objeto de nuestros aviones mientras la incomparable Infantería va abriendo brechas en la muralla humana que, para proteger la refi-

rada, han colocado en los campos del Tajuña las hordas sin Dios y sin conciencia. La caída de Madrid va a ser una realidad pronto, muy pronto. Y lo sería antes si nuestro Mando permitiera al enemigo una retirada aprovechable. Pero, no. Madrid que, según anunciaron las radios rojas, iba a ser la tumba de Franco, ha de ser, porque así lo quiere España, el botín más cuantioso de material de guerra. Y no declinemos de las tropas marxistas porque éstas se enterraron hace días en todos los frentes del asedio de Madrid.

Nuestro cronista de guerra, Fernando Ors, a otro frente

Se ha trasladado a otro frente de combate, desde donde continuará enviándonos sus interesantes informaciones, nuestro querido compañero el admirable cronista de guerra de EL ALCÁZAR, Fernando Ors, cuyos amplios y detallados informes del frente de Madrid, trazados con ágil y amena pluma, han venido siguiendo con tanto interés nuestros lectores.

Muy pronto publicaremos la primera crónica que el prestigioso periodista, que ha hecho popular su nombre en toda la España liberada, nos enviará desde el nuevo frente donde le parece oportuno situarse para continuar atento a la actualidad palpitante de la guerra y transmitir a nuestros lectores impresiones directas de otras líneas, lo mismo que lo ha hecho desde las de Madrid.